



## Todo listo para elegir mañana jueves al ganador del IX Concurso de Jóvenes Diseñadores de Tenerife

*Los cinco finalistas y las delegaciones internacionales se dieron cita hoy en la Plaza de España, en Santa Cruz*

*El presidente del Cabildo, Carlos Alonso, destacó la creatividad como un puente para el éxito y las oportunidades de futuro*

**Tenerife – 29/03/2017.** La Plaza de España de Santa Cruz se convirtió en la mañana de hoy miércoles [día 29], en la antesala del IX Concurso de Jóvenes Diseñadores de Tenerife. En la misma se dieron cita los cinco finalistas de este certamen: Adriá Doy Pou y Anna Vendrell (Barcelona), Gisela Dorta y Francisco Medina (Tenerife), Yasmina Concepción Medina (Almería), Marina Moreno y Joel Leiva (Barcelona), y Adrián Cubero (Valencia); los participantes en la Feria Internacional de la Moda del Cabildo, procedentes de Colombia, Portugal y Senegal, entre otros; así como autoridades regionales, insulares y locales. Todos y cada uno de ellos animaron e invitaron a asistir a estos eventos, en un escenario incomparable compuesto por las letras ‘Santa Cruz’ que estaban adornadas con maniqués ataviados con las creaciones de los ganadores de ediciones anteriores.

El encargado de dar la bienvenida a la comitiva desplazada a Tenerife fue el presidente insular, Carlos Alonso; quien estuvo acompañado por el vicepresidente económico, Efraín Medina; el alcalde de Santa Cruz, José Manuel Bermúdez; y el director general de Juventud del Gobierno de Canarias, Sergio Eiroa; patrocinadores de la Feria, miembros del jurado y empresas de moda, entre otros.

El Cabildo celebra mañana (jueves 30), en el Recinto Ferial de Tenerife, el Concurso de Jóvenes Diseñadores de Tenerife, un certamen que cumple su novena edición y en el que cinco finalistas muestran sus creaciones sobre una pasarela de 18 metros por la que desfilan 60 modelos bajo una cuidada puesta en escena. Se enmarca dentro de la Feria Internacional de la Moda de Tenerife, que se prolonga hasta el día 2 de abril.

Carlos Alonso calificó a Santa Cruz como “la capital de la creatividad, pues acoge un certamen, que unido a la Feria Internacional de la Moda, crece aún más y que es el mejor escaparate y ámbito de negocio de la Isla”. De igual modo, añadió que “desde el Cabildo estamos apostando por la creatividad, pues es una fuente de diferencias, de éxito, de ilusión, y de dar oportunidades para el futuro. Es un evento en el que se muestra cómo la juventud es capaz de hacer grandes cosas, si se les deja”.

Gabinete de Prensa  
T: +34 922 239 510  
F: +34 922 239 779  
prensa@tenerife.es

@PrensaTenerife  
Cabildo de Tenerife (Prensa)  
www.diariodetenerife.info  
www.canaltenerifetv.com  
www.tenerife.es



## ÁREA DE EMPLEO, COMERCIO, INDUSTRIA Y DESARROLLO ECONÓMICO

### EMPLEO

Por su parte, Efraín Medina manifestó que “el Concurso de Jóvenes Diseñadores va a ser referencia del sector textil para el mundo”. Añadió que “tenemos una Feria Internacional de la Moda en la que 140 empresas van a dar lo mejor de sí. Donde hay 75 desfiles para dar muestra de la creatividad aplicada al empleo. Hemos ido avanzando, año tras año, y luchando por conseguir la excelencia, por conseguir ser cada vez mejores”.

El alcalde de Santa Cruz, José Manuel Bermúdez, mostró su agradecimiento al Cabildo “por ser aliado de Santa Cruz; por ser una institución que nos apoya, que nos ayuda, que nos hace crecer, que nos hace mejorar, y que está en casi todas las actividades que se organizan en la ciudad”. Felicitó, también, a los participantes, y terminó su intervención dándoles la bienvenida a la ciudad.

El director general de Juventud del Gobierno de Canarias, Sergio Eiroa, declaró que “para el Gobierno de Canarias, una de nuestras apuestas prioritarias es la juventud, y este certamen es una apuesta importante para que los jóvenes diseñadores tengan un lugar en donde exponer su trabajo”. Resaltó, también, la importancia de que “trabajemos de manera coordinada con un único objetivo: los jóvenes”.

Y la colombiana Natalia Botero habló en nombre de todos los participantes y de las delegaciones que vienen del exterior. Así, mostró su agradecimiento por poder asistir, y señaló que “es una fortuna estar aquí, una oportunidad de poder demostrar todo el talento que tienen los jóvenes”.

Cabe destacar que, con esta iniciativa, el Cabildo quiere hacer visible el talento de noveles de la industria de la moda a través de un concurso de ámbito nacional, que se presenta en continuo dinamismo con el fin de que los profesionales puedan consolidarse como emprendedores. Del total de 45 jóvenes que se presentaron al certamen, fueron cinco los seleccionados como finalistas por un jurado compuesto por representantes de la moda y la comunicación, así como del programa Tenerife Moda y de la empresa insular de Artesanía de Tenerife.

El acto de mañana por la noche- bajo la dirección artística de Marco Marrero y María Díaz (M&M), contará con la periodista Laura Afonso como presentadora. Y mientras el jurado delibera, la firma colombiana de moda baño mujer ‘Entreaguas’, de la diseñadora Natalia Botero, mostrará su colección ‘Sumergido en el infinito’, formada por prendas destinadas a un público femenino, y confeccionadas con telas 100 por cien colombianas. Se compone de bañadores y bikinis realizados con lycras, algodones y viscosas en colores como el rosa cuarzo, negros, blancos y azules turquesa.

El jurado encargado de tomar la decisión estará formado por Alex Mercurio, estilista, modelo y columnista; Gisela Tejera, directora y propietaria de Arena Negra; Mariam Moragas, periodista; Soledad Orozco, coordinadora de Zona Comercial Tranvía; Lola Pérez, directora general de la Cámara de Comercio; Mattias Beck, presidente de la Asociación de Profesionales de las Empresas del Diseño en Canarias; Oswaldo Machín, ganador de la tercera edición del Concurso Jóvenes Diseñadores; Juan Castañeda, estilista; Felipa Rodríguez, directora y propietaria de Javilar; Néstor Rodríguez, director propietario de la Sastrería Néstor Rodríguez; Macarena Rull, modelo; Darío Dorta, deportista y empresario; Kevin Rodríguez, propietario Kevin peluqueros; Edgar Magdalena, fotógrafo y director del Magazine Tenerife Moda; Juan Carlos Armas, diseñador de Juan Carlos Armas; Ascensión Gómez, diseñadora de The Kont Company; Heike Monz, secretaria comercial del Recinto Ferial de Tenerife; Suso Santana, capitán



## ÁREA DE EMPLEO, COMERCIO, INDUSTRIA Y DESARROLLO ECONÓMICO

### EMPLEO

del Club Deportivo Tenerife; Elisabeth García, directora clínica Bonome; e Isabel Méndez.

Los cinco finalistas de esta edición son los siguientes:

Gisela Dorta Melo y Francisco Medina. 'Béton Brut'

Los diseñadores tinerfeños Gisela Dorta Melo y Francisco Medina dan origen a una colección contemporánea y arriesgada con Béton Brut. Inspirada en el movimiento arquitectónico nacido en los años 50 en Gran Bretaña y conocido como "Brutalismo", ofrece prendas unisex en las que destacan principalmente el uso de volúmenes, las diferentes texturas a través de la estampación, el contraste y la superposición de las prendas. Todo ello, da como resultado una propuesta alejada de convencionalismos y adaptada a un mercado actual.

Adriá Doy Pou y Anna Vendrell Martínez. 'Gliese 581 D'

'Gliese 581 D' es el título que inspira la colección de los catalanes Adriá Doy Pou y Ana Vendrell Martínez. Gliese 581 D es un planeta situado a 20 años luz de la tierra, que con calor suficiente y un mar líquido de miles de kilómetros de profundidad, podría reunir todos los factores para ser potencialmente habitable.

María Moreno Conejos y Joel Leiva Campaña. 'Ser'

Genderless o lo que es lo mismo el no género, es la idea central de la que parten los diseñadores catalanes María Moreno Conejos y Joel Leiva Campaña. Estos jóvenes diseñadores proponen una colección donde lo importante es el ser en sí mismo. Su propuesta se basa en la creación de prendas que estéticamente rompan con los cánones mediante un diseño neutro para ambos sexos. Para conseguirlo usan la misma opción textil, la misma carta de color y los mismos volúmenes diferenciándose únicamente en lo que a patronaje se refiere.

Yasmina Concepción Medina Navas. 'Secuencia'

El diseño paramétrico es la abstracción de una idea o concepto, relacionado con los procesos geométricos y matemáticos. En esta ocasión ha servido de inspiración a la almeriense Yasmina Concepción Medina Navas, para crear diseños que envuelven el cuerpo creando estructuras y superposiciones de planos textiles, siendo el origami, que se refleja en los detalles, uno de los protagonistas de la colección. En la paleta de color el blanco será el encargado de aportar luz, junto a los verdes, naranjas y frambuesas.

Adrián Cubero Quesada. 'Palingenesia'

Enfocada a mujeres luchadoras capaces de afrontar las adversidades nace Palingenesia, una colección con la que el diseñador valenciano Adrián Cubero Quesada pretende mostrar el espíritu luchador de la protagonista por vencer la depresión, mostrando las diferentes etapas de la misma. Prendas únicas y cómodas con un toque de complicación. Todas ellas, dispuestas en tres líneas diferentes en cuanto a color, silueta y cuyo concepto giran todas entorno al mismo leimotiv.

Feria Internacional de la Moda de Tenerife



## ÁREA DE EMPLEO, COMERCIO, INDUSTRIA Y DESARROLLO ECONÓMICO

### EMPLEO

La Feria Internacional de la Moda de Tenerife contará con una serie de actividades y atractivos que contribuirán al éxito del evento más importante de la moda en la Isla. El Recinto Ferial acogerá desde mañana (jueves 30) y hasta el domingo (día 2) la Feria Internacional de la Moda de Tenerife 2017. Serán más de 100 las empresas las que tendrán un puesto en este evento, potenciando así su comercialización.

Día 31

(12,00 horas). Joyería, Bisutería y Complementos (Pasarela Central)

Craf Love, Lamotto, Artaps, Carmen Dauta, Frabett, Mosego, Susana Requena y Muy yo.

(17, 00 horas). Moda Baño (Pasarela Caja Negra)

Eleyte Clothing, Gabriel Croissier, Adosmanos y Arena Negra.

(18,30 horas). Moda Mujer (Pasarela Central)

Abissi, Mas Q Puntas, Maria Hurtado, Lava, Revolte Couture, Javier Aguilar y Bea de la Rosa.

(20,00 horas). Moda Mujer (Pasarela Caja Negra)

Lucía de Su, Culito From Spain, Anamaya Design y Maria Cao.

(20,00 horas). Moda Mujer Fiesta (Pasarela Caja Negra)

Javilar Mujer

Sábado 1

(12,00 horas). Moda Infantil (Pasarela Central)

Bibabu, Monkey Loones, Abuela Lala, Javilar Kids, Oh Soleil!, Obradoiro de Martina, LaEspinita, y Amarca Kids.

(17, 00 horas). Joyería, Bisutería y Complementos (Pasarela Caja Negra)



## ÁREA DE EMPLEO, COMERCIO, INDUSTRIA Y DESARROLLO ECONÓMICO EMPLEO

Magdala, Silver Point, By Loleiro, Roselinde, Maharani y NOK.

(17,00 horas). Moda Fiesta Mujer (Pasarela Caja Negra)

Juan Carlos Armas

(18,30 horas). Artesanía y Moda (Pasarela Central)

Anastasia, Claudia Kurzweil, Mil Colores Design.Tf, Trama Textil, DV Bisutería, Agustina Santini y Redisain.

(20,00 horas). Moda Hombre (Pasarela Caja Negra)

The Knot Company, Hutton y Néstor Rodríguez/Abraham Zambrana

(20,00 horas). Moda Fiesta Mujer (Pasarela Caja Negra)

Sedomir Rodríguez de la Sierra

Domingo 2.

(12,00 horas). Joyería, Bisutería y Complementos (Pasarela Central)

Pendientera, Carmen Diaz, Seco-Seco, Artusual, Tenerife Piel, Bea Laynez, My Sweet Alpargatas y Sambabless.

(14,00 horas). Moda con Curvas (Pasarela Caja Negra)

Mujeres con curvas... mujeres que enamoran.... by Norma

(17,00 horas). Internacionales Moda Mujer (Pasarela Caja Negra)

Patricia Pinto (Madeira), Sandra Vieira (Madeira), Leo Martínez, Juan Pablo Socarras (Colombia), Rama (Senegal) y Oswaldo Machín.